

Alerta sobre peligro de Moho azul Sanidad Vegetal

Categoría: Agricultura

Publicado: Viernes, 12 Noviembre 2021 15:55

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 316

El Departamento Provincial de Sanidad Vegetal de Pinar del Río informa que durante los últimos días, la metodología de pronóstico ha estado acumulando valores de Índice de Peligrosidad Modificado (IPM) favorables para el desarrollo de la enfermedad Moho azul del tabaco.



Ante esta situación, se alerta a productores y administraciones de las unidades de producción tabacaleras, a fin de dar cumplimiento a todas las indicaciones de protección previstas en el Programa de Manejo para ese cultivo del cual Pinar del Río es la mayor productora en el país.

Indicaciones del Departamento de Sanidad Vegetal:

- Establecer vigilancia en todas las áreas de semillero, con el objetivo de dar solución a tiempo a problemas que puedan existir.
- Alistar los medios de aplicación y toda la logística necesaria para la protección del tabaco.
- Eliminar los atrasos que puedan existir en cuanto a atenciones agrotécnicas en áreas de tabaco semillero y plantación.
- Eliminar enyerbamientos en canteros, zanjillos, cabeceras y áreas perimetrales.
- Eliminar posturas pasadas de tamaño y malas hierbas, que tengan efectos de sombreo y dificulten la cobertura así como la calidad de los tratamientos.
- Estar atentos a los avisos de la Sanidad Vegetal.